

+ Se entrega en el Estado de México y primero es llevado a un hospital

CD. DE MÉXICO, 8 de Junio de 2017.- Mario Humberto Aguirre Ibarra, quien habría sido el principal socio en negocios ilícitos del ex gobernador Guillermo Padrés Elías, está de nuevo detenido, al entregarse a la Procuraduría General de la República en el Estado de México.

El dueño de varios negocios prósperos, entre ellos el centro de usos múltiples Expo Fórum, era buscado por la PGR por las denuncias de depósitos bancarios por 3.3 millones de dólares en Estados Unidos, en operaciones de presunto lavado de dinero del ex gobernador.

El principal negocio que habría realizado Aguirre con Padrés Elías, es la confección de 500 mil uniformes escolares cada año, de muy baja calidad, pero entregados con sobreprecio a la Secretaría de Educación y Cultura.

En el 2015 el diario especializado en finanzas The Wall Street Journal, reveló depósitos millonarios de Mario Aguirre a los hermanos Guillermo y Miguel Padrés en Estados Unidos. Dichas operaciones eran investigadas por la Secretaría de Hacienda enmarcándolas en un expediente de presunto lavado de dinero.

La Fiscalía Anticorrupción de Sonora detuvo en mayo pasado a Aguirre, pero en este caso por apropiarse de manera fraudulenta de suelos propiedad de José Santos Gutiérrez, donde construyó el elegante salón de eventos "Villa Toscana", por lo que enfrenta un proceso por falsedad de declaración y despojo con violencia de propiedad ajena. Una fianza lo puso en libertad al no considerarse delito grave.

LA NUEVA DETENCIÓN

Detiene la PGR a Mario Aguirre

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 08 de Junio de 2017 09:56

La tarde de este miércoles se dio a conocer que el empresario Mario Aguirre Ibarra decidió entregarse a la PGR para enfrentar los cargos que le imputa la Fiscalía Anticorrupción de Sonora, que sustentó la acción de la autoridad federal.

Sin embargo, complicaciones de salud obligaron a internarlo en el Hospital Ángeles de la Ciudad de México, donde hasta este jueves permanecía bajo custodia de agentes federales. Se dijo que la tensión nerviosa vivida le hizo enfermar, pero al estabilizarse, será internado en un penal de la ciudad de México, donde enfrentará ahora cargos como delincuencia organizada y lavado de dinero.